
 

 

 

 
 

なみき祭（舞台発表）参観ありがとうございました 
 

 

 コロナからの再生そして進化を目指した 「なみき祭（舞台発表）」 でした。 

 自由曲の復活、保護者参観の入れ替え制、オンライン配信、1 階でのライブビューイングなど・・・  

本日のお昼までにたくさんのご意見・ご感想をいただきました。 

原文のまま、全て載せさせていただきます。 

（次年度に向けての貴重な資料といたします！） 

 

〇 学校見学でお邪魔いたしました。 

〇 モニタが多く、参加者への配慮があった 

〇 良かったです！ 

〇 観覧者の入退出がしっかりと管理されていて安全に重視されており安心しました。ありがとうございまし

た。感性豊かな時期に音楽に触れ情緒が育つ様子がわかりました。 

〇 とても素晴らしい歌声でした！一生懸命に歌っている子どもたちに感動します。みんなよく歌っていまし

た。 

〇 どの学年も素晴らしい歌声でした。また伴奏者、指揮者の生徒さん一人一人素晴らしく原宿外苑中学校ま

た渋谷、原宿のブランドにふさわしい輝きでした。 

〇 大変完成度の高い催しで、学校関係者様、生徒共に取り組み方が素晴らしく、来年も是非参加したいと感

じました。 

〇 子供たちががんばって練習した成果が見られてとてもよかったです。 

〇 2 年生の落ち着きがあり、大変良かったです。A 組の学ランも素敵な表現でした。 

〇 なみき祭、今年も楽しみにしていました！各学年、クラスとても素敵な合唱でとても感動しました。 

来年も楽しみにしています！" 

〇 クラスそれぞれの特徴があって、楽しむことができました。 

〇 とても良かったです。 

〇 ありがとうございました      

〇 とても感動しました。来年も楽しみにしております。 

〇 練習を重ねて頑張った姿が一人ひとりに感じられ、凛とした姿にも感動しました。 

〇 一年生を見せていただきました。各クラスそれぞれ素晴らしいコーラスでビックリしました。たくさん練

習してこられたんだろうと思います。ありがとうございました。 

〇 みんなの頑張ってる姿がみれて良かったです。 

〇 最後のナミキ祭、力強い歌声に感度    

〇 自由曲は各クラスの個性が出ていて楽しめました。ありがとうございました！ 
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〇 いつも大変お世話になっております。日々のご指導ありがとうございます。体育館の中に差し込む光と風

が心地よく感じられてる程のお天気に恵まれ、最高の日和だったと思います。去年に比べて明らかに歌声も

声量も大きく体育館に響き渡るのを感じられ、とても感動しました。クラス毎での一体感をより強く感じま

した。それぞれのクラスで一生懸命練習してきた様子が伺い知る事ができ、最後はとても感動しました。 

また、先生方におかれましては今日までのご指導大変ありがとうございました。 

〇 体育館での teams を使用しての観覧の環境等を整えて頂き、以前よりもより見やすくなったと感じまし

た。来年も宜しくお願い致します。" 

〇 毎年感動をもらっております。1 年経って上達を確認するのがまた楽しみでもあります。皆様のお陰です。

いつもありがとうございます。" 

〇 C 組、声も出ていて非常に良かったです。合唱というと、年齢的にも斜に構える生徒が多い世代かもしれ

ませんが、C 組はまとまっていて、クラス全体の仲が良いのかなと感じました。 

〇 ところどころ歌のソロとかあるともっと楽しいかなと思いました。 

〇 子供の歌っている姿は、それだけで心にくるものがあります。また合唱が出来るようになって、嬉しく思

います。 

〇 色々と揉めた末の発表会、みんなとても頑張っていて良かったと思います！１－Ｃは聞いていた通りとて

も声が出てて GOOD！！ 

〇 親世代が歌っていた合唱曲を我が子も歌っている事を感慨深く思います。自由曲の選曲もスタンダードで

ありながら、クラスの色も出ているのかなと思いました。クラスの人数が少ないながらも良く声が出ていま

した。 

〇 初めての合唱祭、みんな緊張しているようでしたが、学校では一所懸命歌うんだなと感心しました。 

ありがとうございます。 

〇 とっても楽しかったです！目標を持って皆んなで一丸となる姿はいいですね！どのクラスも素晴らしかっ

たです！ 

〇 初めての合唱コンクールを拝見し、どのクラスも堂々とした歌声に感動致しました。中学校に入って行え

る素晴らしい行事に参加出来て光栄です。ありがとうございました。 

〇 各クラスとも練習の成果がみえる混声合唱で、自由曲もそれぞれ個性が感じられ、素晴らしかったです。 

吹奏楽部の演奏も迫力があり、会場全体が一つになった感じで良かったです。 

〇 各クラスとも力を合わせて頑張ってきた様子が感じられて、とても素晴らしかったです。ありがとうござ

いました。 

〇 課題曲、自由曲と２曲あるのは、とても良かったです。各クラスの個性も分かりとても良かったです。 

青春を感じました。ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。 

〇 とても感動しました。子供達の歌声素敵っした。ありがとうございます。 

〇 どれもとてもよかったです。よく完成されていました。 

〇 マスクが外せなかった去年より、やはり今年の方が格段に良かったです！課題曲と自由曲の２つ聴けると、

クラスごとの特色がよりわかり良いと思いました。 

〇 生徒の皆さんが日々一生懸命練習していた事が、伝わりました。吹奏楽部の演奏も大変迫力があり、感動

しました。 

〇 歌が好きな子ばかりではないと思いますが皆が練習し歌っている姿に感動しました。 

一階でも見れるなど、工夫されていて、先生方や PTA の方々に感謝です。 

〇 無事に開催でき、本当に良かったです。クラス、全生徒が一体となる素晴らしい機会だと改めて感じまし

た。感動しました。中学三年間を通して絆を深めて欲しいと思います。 

〇 練習では苦戦したようですが、精一杯歌っている姿に感動しました。どのクラスも深まる秋にふさわしい、

素晴らしい合唱、演奏で心揺さぶられました。 

〇 1 年生のみ参観しました。各クラス共頑張っていましたが、特に C 組男子の声がよく響いて素敵でした。 

〇 今日をとても楽しみにしていました。全学年共に、男女問わず大きな声で歌っていることに感動しました。 

吹奏楽もサプライズたっぷりで盛り上がり、とても素晴らしかったです。心を打たれるなみき祭になりまし



た。ありがとうございました。" 

〇 どのクラスもとても素敵な歌声でした。思春期特有の恥ずかしさもあるだろうに男女とも真面目に取り組

む姿勢に元気をもらいました。 

〇 クラス紹介、伴奏、指揮者、審査員と子供たちに役割がたくさんあることも自分達で創り上げている自負

に繋がっていると思います。吹奏楽部の演奏はさすがでした！ 

〇 どのクラスも素晴らしい合唱でした。たくさん練習したのだろうな、と感じられました。3 年生はさすが

でとても上手でした！ありがとうございました。 

〇 土屋先生の吹奏楽参加素敵でした。先生方ご指導ありがとうございました。 

〇 一階体育館も使用できたのが有難かったです！ 

〇 みんな良く頑張りました。去年と違いマスクなし、課題曲、自由曲両方聞けて良かったです。 

〇 どの学年、クラスも自由曲についての話やクラス団結等色々とあったんだなぁと感じました。 

〇 中学生になり男子の声変わり、合唱がいい！ 

〇 吹奏楽部の演奏も迫力があり素晴らしかったです♪  中々聞く機会がなかったので嬉しかったです。 

〇 学校説明会で聞いて以来、賞も取っていると聞いてはいたのですが…中々生で聞ける機会がなく又機会が

あれば楽しみにしています。 

〇 成績発表は…わかりませんが。3 年生の大地讃頌は合唱コンクールていう感じでした。皆さんお疲れさま

でした。 

〇 とても感動しました。このような機会をありがとうございました。 

〇 とてもよかったです。学年毎に入れ替わりで、誰もが観られて素晴らしいと感激しました。とても良い行

事だと思います。続けていただきたいです。 

〇 3 年生を鑑賞しました。どのクラスの歌声もすばらしかったです。人数が少なくても声をしっかり出して、

みんなで一致団結しよう！と言う気持ちが歌の中で伝わってきました。課題曲もそれぞれ個性があり、大地

讃頌と同じぐらい素晴らしかったです。 

〇 気持ちが伝わる素晴らしい合唱でした。先生方、準備に携わって下さった方々、ありがとうございました！

〇 素晴らしかったです。こんなに短時間の練習でここまで上手になるなんて！先生方に感謝の気持ちでいっ    

ぱいです、吹奏楽部の演奏も素晴らしかったです。 

〇 子供達、みんな素敵でした！どのクラスもすばらしかったです。 

〇 ネット配信で拝見いたしました。とても良かったです。ありがとうございました。 

〇 一生懸命歌っていて凄く感動しました！！違う学年の歌は帰宅後に自宅でオンラインで見ることができ凄

く良かったです！ありがとうございました！ 

〇 どのクラスもとても上手で驚きました｡男子も一生懸命に練習して歌っていたのが印象的です｡ 

〇 子どもたちの歌声に感動し、元気をもらいました。仕事場から主人もオンライン配信で見る事ができ、感

謝しております。ありがとうございます。 

〇 とてもすばらしい発表ばかりで、感動しました。大地讃頌はわたし自身も中学生の頃に歌ったので、懐か

しすぎて、改めていい曲だったと思いました。クラスごとに編成や立ち位置が違っていたり、同じ曲でもバ

ランスの違いがあったりと、それぞれのクラスがよく練習して臨んだことが伺えました。子が所属する吹奏

楽部の演奏も、生徒たちが皆ノリノリで揺れながら聞いて手拍子して…という姿を見れ、日々の練習の成果

をこういう形で見せていただけたことがうれしかったです。また、一階にも中継していただき、設営などご

配慮いただきありがとうございました。 

〇 いつもですが、生徒たちが皆さんすれ違うと「こんにちは」とご挨拶をしてくださるのも、原宿外苑中学

校のすてきなところだと思います。とてもよい一日になりました。ありがとうございました。 

〇 マスクなし、フルの合唱コンクールとても楽しめました。オンライン配信、ライブビューイングと選択肢

があるのも嬉しかったです。ありがとうございました。 

〇 Teams の配信を拝見しました。ご配慮ありがとうございました。 

〇 子供達のまとまった歌声に感動しました。どのクラスも一生懸命向き合っていて、とてもやる気を感じる

ことができ感動しました。子供達にとっても良い思い出になったことと思います。実行委員の皆様 先生方



お疲れ様でした。 

〇 初めて拝見させて頂きましたが、とても楽しかったです。感動しました。 

〇 年頃のせいもあるのでしょうが、やる気のある生徒とそうでない子の差がありましたね。気恥ずかしいと

か、「頑張っている姿」という事がカッコ悪く思う子もいる様ですけど、やはり「一生懸命」表現した姿はか

っこいいです。他のクラスの発表を見る姿も採点のうちと聞きましたが、審査員席からでは、見てる姿を確

認できると思いませんでした。審査員席は別の場所が良いのでは？と思いました。来年も楽しみにしており

ます。 

〇 子供達の歌声は、とても心に響きます。どのクラスも素晴らしく、感動しました。 

〇 1 年の時は伺えなかったので、合唱コンクール初鑑賞になります。想像以上に全クラス真剣で、それぞれ

の個性や良さが伝わり、合唱で感動するものなんだとわかりました。娘のクラスは良い結果を得られたよう

で、たくさん練習していたので、おつかれさまと労います♪ 

〇 今年は、自由曲もあったので、見応えがあり、それぞれのクラスの特徴も見られて面白かったです。 

〇 本日はありがとうございました。1 学年の発表時は上体育館で、その他の学年は下体育館で参観させてい

ただきました。9 月の土曜授業の時より上手くなっていて、頑張って練習したのだな、と思いました。2、

3 年生は更に上手で、1年生もそうなるのかと思うと、来年が楽しみになりました。吹奏楽部の演奏も素晴

らしかったです。 

〇 仕方ないとは思いますが、舞台下で演奏している生徒さんたちが見えなかったので残念でした。（上の体育

館で参観しました。） 

〇 素晴らしいイベントでした。学生たちのパフォーマンスを讃えるとともに、支えていただいた職員の皆様

に感謝申し上げます。" 

〇 全学年それぞれ、がんばっていたけれど、やっぱり 3 年生は伴奏も合唱も上手でした。これからの 1 年生

の成長か楽しみです。更に、吹奏楽部の演奏は感動しました！なみき祭を聴く事見る事ができて、本当によ

かったです！ 

〇 広報ボランティアの撮影をしながら、特等席で鑑賞させていただきました。ありがとうございました。同

じ目標に向かう大きな輪を感じました。 

〇 お世話になっております。子ども達がクラスが 1 つになって一生懸命練習してきた合唱祭を拝見して真っ

直ぐな歌声に気持ちが温かくなりました。朝の開門、受付時間が遅れていたので予定時間に開始して頂きた

かったと思います｡また学年の入れ替えの際にバタバタしていたので今後は完全入れ替え制にして次の学年

は来校した順番に並んで待って入るようにする等ご検討お願いしたいと思います。 

〇 全校生徒が一堂に会して同じものを観たり聴いたり出来る事は、すごくいいなと思いました。ここ何年か

はコロナの影響で、一部リモートで参加とか何回かに分けてとかいう事もあったかと思いますが、やはり同

時に皆んなでというのは大切だと感じました。また、中学生の時にみんなで力を合わせて目標に向かって頑

張った経験は、この先何かあった時に負けない力が１つ増えるはずだから、そういう機会が沢山あってあり

がたいです。気持ちが乗らない子、真面目にやらない子、意見がぶつかったり、でも段々とまとまって来て

…と、間近でドキュメンタリーみたいなそれを見ている先生達がうらやましいです。（現場は色々大変だと

思いますが…）色々な経験を次に生かせるといいなと思います。おつかれさまでした、いつもありがとうご

ざいます。 

〇 It was charming. Thank you.  

〇 １年生から吹奏楽まで見ました。胸熱でした！ すごくよかったです。 

〇 意気込み伝わってきました！ 

〇 3 年生から参観しましたが、どのクラスも一丸となって練習に励んでこられたことが分かる歌声で、とて

も感動的でした。さすが 3 年生だな、と感じました。吹奏楽部の演奏も、コンクール曲と、さらに楽しい曲

目もあり、溌剌とした音色でとても良かったです。ありがとうございました。 

〇 合唱祭の写真と DVD 販売をお願いしたいと思います。 

〇 各クラス一生懸命練習したことが伺える合唱でした。伴奏の生徒も頑張りました。また、始めて吹奏楽部

の演奏を聞けました。素晴らしいの一言です。ご指導いただいた先生方、ありがとうございました。引き続



きよろしくお願い致します。" 

〇 合唱コンクールに向けて、各クラスが努力して作り上げた素晴らしい合唱だったと思いました。吹奏楽の

演奏も素晴らしく、楽しませてもらいました。 

〇 1 年生からの成長をとても感じた舞台でした。また来年も楽しみになりました。子供たちの、純粋に、一生

懸命歌に向き合う姿に感動しました。ありがとうございました。" 

〇 とてもよかったです。子どもたちの歌声を聞けてうれしかったです。次回は合唱以外にも展示や演劇など

があるといいなと思います。 

〇 久しぶりに子どもたちの歌声を聴き、うれしく思い元気をもらいました。この子たちの学校生活が元通り

に戻ったことを感じることができる合唱でした。吹奏楽部のいつもの演奏に３年生が加わることでより素晴

らしいものとなっていたことも感動でした。先生の演奏もとてもお上手でもっと聴いていたい気持ちになり

ました。先生がたをはじめ、PTA の皆様お疲れ様でした。本当に素晴らしいなみき祭をありがとうございま

した。" 

〇 久しぶりの制限なしの合唱コンクールという事で、子供達の歌声を直接聞くことができて良かったです。

課題曲だけでなく、自由曲の選択がとても素敵でした。 

〇 素晴らしい歌声に感動しました。 

〇 子供達素晴らしい歌声に感動しました。 

〇 素晴らしかったです。クラスの一体感が伝わり、感動しました。どの位の練習をしたのだろうと思わせて

くれるような歌声でした。子供達の力はすごいなとパワーをもらいました。2 曲目は、テンポが早く難易度

が高かったと思いましたが、素晴らしく歌い上げていたと思います。感動をありがとうございました。 

〇 ２階の本会場だけでなく、１階の配信スペース、各家庭との配信など、ご考慮いただいたおかげで、ゆと

りある鑑賞ができました。ありがとうございました。なお、発表はクラスそれぞれの良さが出ていて、聴い

ていてとても楽しかったです。 

〇 最後のなみき祭が普通にできた事、皆一生懸命歌って本当に頑張っている姿を見れ、とても感動しました。 

ありがとございました。 

〇 楽しく拝聴させて頂きました。ありがとうございました。 

〇 クラスそれぞれの特色があり楽しませていただきました。A 組の男子の声はあまり聞こえませんでした。

息子に指揮や伴奏をしてくれてる子がいるんだから、もっとクラスを盛り上げて頑張れと伝えました。吹奏

楽部の演奏が素晴らしく、大変感動しました。土屋先生の参加とアンコールの盛り上がりも、これぞ文化祭

という感じで良かったです。文化祭はもっと盛り上がっても良いと思いました。少しおとなしめの文化祭だ

なと思いました。先生方、ありがとうございました。 

〇 合唱、上手でした。吹奏楽の演奏も素敵でした。閉会式の閉会のことばが素晴らしかったです。感動しま

した。 

〇 各クラス頑張って練習した成果が出ていてとても素敵でした。感動しました。3年生は特に素敵でした。 

〇 コロナ禍を 2 年半過ごした学生達の思いの詰まった三年生の合唱に心をうたれました。また吹奏楽部の演

奏は、各パーツが主役のように感じさせながらも、見事に調和しており、貴校の教育方針そのものを表して

いるかのようでした。見学させて頂きありがとうございました。 

〇 ３年生なので最後のなみき祭、練習も大変だったと思いますがとても素晴らしい合唱でした。 

〇 とても素晴らしい合唱コンクールでした。生徒達も最初はなかなかうまくいかないようだったがだんだん

団結力が生まれ成功させたいという思いが歌を通して伝わりました。 

また､来年もまた楽しみにしております。 


